

Segunda feria empresarial

Once empresas del sector público y privado participaron en la Segunda Feria Empresarial que organiza el Centro de Estudiantes de Ingeniería Industrial, que este año tuvo una cobertura mundial al transmitirse por Internet en el sitio web: feriaempresarial.cl en vivo por Real Video. Esta transmisión fue realizada en conjunto con el Departamento de Ciencias de la Computación.

El objetivo que esta feria persigue es sostener un encuentro entre empresas y los estudiantes de las distintas especialidades de la carrera de Ingeniería Civil de nuestra Facultad, con el fin de ubicar a alumnos de pregrado en prácticas profesionales, proposición de temas de memoria y, contratar a alumnos egresados y de postgrado.

Los ejecutivos del Banco de De-

sarrollo, DMR Consulting Group Chile, Citibank, ENTEL S.A., Procter&Gamble, METRO S.A., BBV, BHIF, CODELCO, IBERSIS y Chiletobacos realizaron durante el desarrollo de este evento las entrevistas a los estudiantes inscritos, que en esta versión suman alrededor de 400.

En la ceremonia de apertura de esta Segunda Feria, el Decano Víctor Pérez destacó la percepción que tuvo un grupo de alumnos sobre la importancia de mantener un contacto directo con las empresas que requieren contratar a ingenieros civiles, necesidad que era bastante obvia y que con gran esfuerzo, tesón, venciendo dificultades, han logrado salir adelante con este proyecto.

“Lo que están haciendo los alumnos con esta actividad va más allá del currículum formal que tenemos aquí en la



Facultad, y eso realmente enorgullece a los profesores que acá trabajamos. Ver estudiantes que toman una idea, la desarrollan, la ponen en práctica, se sobreponen a las dificultades y logran mostrar un proyecto concreto, nos llena de satisfacción”, indicó.

Por su parte Fernando Iribaren, encargado de organizar la Segunda Feria Empresarial agradeció la presencia de las empresas, por la confianza que han tenido en la capacidad y responsabilidad organizativa de los estudiantes, y el apoyo del Departamento de Ingeniería Industrial, especialmente de su Director Pablo Serra.

“Pienso que esta actividad es un evento que refleja las habilidades y virtudes que tenemos los ingenieros civiles y que realmente más que ser aptitudes docentes, nos hace crecer como personas. Son cosas que nacen propiamente de iniciativas nuestras y pienso que es algo para darse cuenta que hay muchas otras iniciativas que tenemos y que podrían llevarse a cabo, más aún si agrandan la confianza que puedan tener en nosotros”. ■

